



Especial

■ Ariadna Montiel, Secretaria de Bienestar, dijo que la credencialización en salud inicia a partir del 2 de marzo; el miércoles encabezó una reunión sobre el tema.

Advierten uso político de registro en salud

NATALIA VITELA

El que la Secretaría de Bienestar y los servidores de la nación estén a cargo de la credencialización de los servicios de salud es prueba del uso político electoral que darán a la información personal y a los recursos, acusó el diputado panista Éctor Jaime Ramírez.

“Recordemos que la Secretaría de Salud cuenta con una Dirección General de Modernización del Sector Salud, creada para sustituir al Centro Nacional de Excelencia Tecnológica en Salud (CENTEC) en esta administración y encargada de impulsar la digitalización del sector. Hoy, ese organismo está siendo relegado de sus funciones.

“Por ello, la participación de @A_MontielR constituye un uso electoral de los recursos del sistema de salud, 3 mil millones de pesos. Es un nuevo intento por controlar la información y condicionar la prestación de servicios públicos al apoyo político hacia el Gobierno”, alertó el diputado.

Criticó que la credencialización irá acompañada del acceso a los expedientes clínicos de las personas, es decir, a información sobre sus condiciones de salud; estudios médicos; patrones de riesgo y otros datos sensibles.

Ariadna Montiel informó a través de sus redes sobre los avances de la credencialización. Señaló que hubo una reunión de trabajo con el titular del IMSS Bienestar, Alejandro Svarch.